

Asamblea de académicos

La RACV celebra la quinta jornada de correspondientes de la Comunitat

La reunión abordó temas como la cartografía valenciana, el 'Oriol' de Orihuela o las consecuencias del censo de 1810

** R. V.

VALENCIA. La Real Academia de Cultura Valenciana celebró el pasado viernes la V Jornada de académicos correspondientes de la RACV, una cita anual que sirve de punto de reunión de los diversos representantes de la entidad a lo largo de la Comunitat Valenciana, quienes exponen trabajos, estudios y proyectos de sus respectivas poblaciones.

La Jornada tuvo lugar en el salón de actos de la propia academia en sesiones de mañana y tarde, y estuvo dedicada en esta ocasión al que fuera decano de la institución de 1984 a 1987, Eduardo Primo Yúfera, cuando se cumple el primer centenario de su nacimiento.

La Jornada estuvo presidida por el decano de la Real Academia, Federico Martínez Roda, acompañado en la mesa presidencial por el vicedecano de la entidad, Daniel Sala, el director de secciones, Benjamín Agulló, el director general del Instituto Cartográfico Valenciano, Xavier Navarro, y el presidente de la Asociación de Cronistas del Regne, Francisco de Paula Momblanch. Asistieron diversos académicos correspondientes y académicos de número.

Entre los temas que se abordaron se encuentra la cartografía valenciana, el ecosistema informativo de la Comunitat, el 'Oriol', el ateneo de Paterna, la conversión de los moriscos o las consecuencias del censo de 1810.